

20 ENERO | 2021

IMPULSAN CAMPAÑA DE SEGURIDAD SOBRE CANAL DE DEVOLUCIÓN DE CENTRAL MACHICURA

- La nueva versión de esta iniciativa busca evitar accidentes en las comunidades de Colbún y Yerbas Buenas, junto con incentivar el autocuidado de la población.

La empresa Colbún S.A. dio inicio a una nueva versión de la campaña de seguridad sobre los riesgos de transitar cerca o introducirse al canal de devolución de la Central Machicura. Esta iniciativa, que redobla sus esfuerzos durante el periodo estival, se extenderá hasta el 15 de marzo.

La iniciativa busca evitar que durante el periodo estival las personas ingresen al interior del canal para refrescarse, divertirse u otros fines recreativos, por medio de la entrega de mensajes de autocuidado y orientaciones generales en las comunas de Colbún y Yerbas Buenas.

“Para nosotros es muy importante ayudar a generar conciencia en las comunidades vecinas al canal de devolución, a quienes conviven a diario con éste, sobre la importancia de autocuidarse y cuidar a sus familias y cercanos, ya que podemos tener muchas medidas de seguridad, pero todas pueden ser de alguna manera violentadas, por lo que necesitamos generar conciencia entre la población” manifestó Rodrigo León, Director de Asuntos Públicos de Colbún S.A. en el Maule.

Rosa Cerda, presidenta de la Junta de Vecinos de Santa Elena, sostuvo que “es muy bueno que se realice este tipo de campañas, ya que los vecinos deben tomar conciencia de que el canal de devolución es peligroso, que no se pueden bañar en él ni transitar en su orilla, porque eso siempre será un riesgo”.

Por su parte, Pedro Huidobro, presidente del Comité de Adelanto de la Población San Ignacio, en Yerbas Buenas, expresó que “muchos vecinos acortan camino por la orilla del canal para ir a sus trabajos. Sabemos que a veces es más corto, pero también es peligroso, por lo tanto, es muy importante que se haga este tipo de campañas para que podamos comprender cómo es el canal y los riesgos que conlleva”.

Cabe destacar que el canal de devolución no es una infraestructura apta para el baño, la pesca, deportes acuáticos, ni para transitar en sus orillas, por lo que es de fundamental importancia que los vecinos estén informados sobre los riesgos y las medidas de seguridad que se deben adoptar en caso de situaciones de emergencia.